

MEDIENMITTEILUNG

2. Juli 2020

PostNetz

Neues Postangebot für die Gemeinde Nesslau

Die Kundinnen und Kunden in der Gemeinde Nesslau können voraussichtlich ab 2022 ihre Postgeschäfte im Eisenhof Zürcher erledigen. Das Eisenwarengeschäft zügelt dann vom bisherigen Standort in die neue Überbauung «Wiese». Damit steht auch in Zukunft im Zentrum von Nesslau ein breites Postangebot zur Verfügung. Die Postfiliale beim Bahnhof bleibt bis zur Eröffnung der Filiale mit Partner in der neuen Überbauung unverändert in Betrieb.

Dank der Zusammenarbeit mit der Gemeinde hat die Post eine neue Lösung für die lokale Postversorgung in Nesslau gefunden. Ab 2022 können die Postkunden ihre täglichen Geschäfte im Eisenhof Zürcher an einer gelben Posttheke erledigen. Der in der Region verankerte Eisenhof Zürcher zügelt in die neue Überbauung «Wiese im Zentrum von Nesslau. Diese befindet sich in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof und weiteren Geschäften mitten im Dorf. Den genauen Umsetzungstermin legt die Post im Herbst 2021 fest. Hans und Margrit Zürcher freuen sich auf den Umzug und die neue Partnerschaft mit der Post: «Das gibt uns ein wirtschaftlich wichtiges zusätzliches Standbein und wir können so mithelfen, die Postdienste in Nesslau zu behalten». Eine Postfachanlage in Nesslau bleibt auch in Zukunft bestehen, der genaue Standort liegt jedoch noch nicht fest.

Mit dieser Lösung gewährleistet die Post im oberen und mittleren Toggenburg weiterhin eine gute postalische Grundversorgung. Das Angebot wird durch die eigenbetriebenen Filialen der Post in Wattwil, Ebnat-Kappel und Unterwasser ergänzt. Zudem können die Kundinnen und Kunden im Spar Supermarkt in Wildhaus und im Murer Lebensmittelgeschäft in Alt St. Johann ihre Postgeschäfte in einer Filiale mit Partner erledigen. Auch hier wird die Kundschaft persönlich und kompetent bedient und kann bei Bedarf auch gleichzeitig ihre Einkäufe erledigen.

Angebot der Filiale mit Partner bewährt sich

Die Post arbeitet bereits an über 1100 Standorten in der ganzen Schweiz erfolgreich mit lokalen Partnern zusammen. Das Angebot der Filiale mit Partner umfasst die täglich nachgefragten Postgeschäfte. Die Bevölkerung kann unter anderem Briefe und Pakete ins In- und Ausland aufgeben oder avisierte Briefe und Pakete abholen. Einzahlungen können die Kundinnen und Kunden mit der PostFinance Card und allen gängigen Debitkarten erledigen. Mit der PostFinance Card kann die Kundschaft zudem Bargeldbezüge bis maximal 500 Franken tätigen. Für Kundinnen und Kunden, die den Zahlungsverkehr weiterhin mit Bargeld abwickeln möchten, bietet die Post zusätzlich die Dienstleistung «Bareinzahlung und – auszahlung am Domizil an. Auf Vorbestellung zahlt der Briefträger ausserdem auch Geld vom PostFinance Konto aus.

Auskunft

Thomas Schifferle, Verantwortlicher Kommunikation Ost, Tel. 058 341 46 28, thomas.schifferle@post.ch